

Communiqué FFE du 29 avril 2025



Horse-ball au Grand Tournoi

@FFE/Maindru

Grand Tournoi 2025 Un rendez-vous placé sous le signe du sport collectif et de la bonne humeur

Du vendredi 30 mai au dimanche 1er juin 2025, le Grand Tournoi, rendez-vous incontournable des sports équestres collectifs, sera de retour au Parc équestre fédéral à Lamotte-Beuvron (41). Dans une ambiance survoltée et conviviale, plus de 600 équipes s'affronteront pour tenter de remporter un titre de champion de France dans les disciplines du horse-ball, du pony-games, du tir à l'arc à cheval et du paddock-polo.

4 disciplines équestres collectives mises à l'honneur

Absent l'an passé, le paddock-polo fait son grand retour cette année ! Avec les championnats de France de horse-ball, de pony-games et de tir à l'arc à cheval, le Grand Tournoi est un rendez-vous incontournable pour les clubs et représente le projet sportif de toute une saison de compétition pour des centaines de cavaliers. Des épreuves de tous niveaux sont proposées réunissant les plus jeunes cavaliers et leurs poneys shetland comme les cavaliers Séniors à cheval. Les sports équestres collectifs attirent et sont vecteurs de belles valeurs pour les jeunes. Les cavaliers apprennent à se soutenir, compter les uns sur les autres et partagent en groupe les moments d'espoir, de déception et de succès. Ce lien entre les membres d'une équipe permet aux cavaliers de se surpasser et de se transcender pour la réussite collective.

Le Parc équestre fédéral accueille ce grand rassemblement sur ses 400 hectares de terrains. Un village exposant et plusieurs espaces de restauration sont installés durant les trois jours de compétition. L'occasion pour le public de profiter d'une belle sortie en famille et de venir supporter les cavaliers lors de ce long week-end de l'Ascension.

Communiqué FFE du 29 avril 2025

Les Coupes de France : un vrai show pour les spectateurs

En quête d'une soirée riche en exploits sportifs, rebondissements et public en folie ? Les finales des Coupes de France féminine et mixte de horse-ball se joueront le samedi 31 mai à partir de 20h. Comme en football, les Coupes de France sont des compétitions ouvertes à des équipes de différents niveaux, organisées sur le principe de rencontres à éliminations directes. Après 5 mois de compétition, quatre équipes de horse-ball dans chaque catégorie se sont qualifiées pour les finales qui se dérouleront au Grand Tournoi. Chaque équipe donnera le meilleur d'elle-même pour remporter la victoire et tenter de soulever le fameux trophée. Dans un esprit festif et convivial, plusieurs animations sont proposées en amont de ce temps fort et de nombreux supporters se déplacent chaque année pour encourager leur équipe favorite.

Le regard de Bénédicte Opoix, dirigeante du poney-club des écuries de Jouy (77)

"Notre club est pionnier dans la pratique du tir à l'arc à cheval, nous avons commencé à proposer cette discipline aux cavaliers dès le début de son développement. Le Grand Tournoi est un événement phare, j'adore particulièrement l'ambiance : les équipes se soutiennent et se serrent les coudes. Le tir à l'arc à cheval attire de nombreux garçons au poney-club, c'est très chouette dans un sport qui est majoritairement féminin. Nous travaillons tous ensemble et nous avons réussi à garder cet esprit familial qui fait partie de mon projet pédagogique de club. Cette année encore, nous emmènerons des cavaliers au Grand Tournoi. Ils ont hâte, ils savent que l'échéance arrive prochainement. Ils ont très envie d'être performants et ils travaillent pour être au meilleur de leur forme le jour J."

L'entrée est gratuite sur les trois jours d'événement.

INFORMATIONS PRESSE

[DÉCOUVRIR LE DOSSIER DE PRESSE](#)

[DEMANDER UNE ACCRÉDITATION PRESSE](#)

[TOUTES LES INFORMATIONS DU GRAND TOURNOI SUR LE SITE FFE](#)

[TELECHARGER LE COMMUNIQUÉ DE PRESSE](#)

[TELECHARGER LA PHOTO](#)

CONTACT PRESSE

Fédération Française d'Équitation

Service Communication

communication@ffe.com / +33 (0)2 54 94 46 35